



町内会ではインターネットでホームページを開設していますが、インターネットを見ることができない町内の方にもその雰囲気を見ていただけよう紙面によるホームページを作成しました。合わせてインターネットに記載できない町内の情報も紹介します。

町内会からのお知らせ

新年明けましてあけましておめでとうございます。
昨年一年間大過なく過ごすことができましたこと、町内の皆様に感謝申し上げます。
新しい年を迎え、町内の皆様には健康で良いことの多い一年でありますよう、心より祈念しております。
昨年末に東北地方で比較的大きな地震がありました。
災害時にに対する備えをお願いします。

町内会長 会長 高橋操二

活動のアルバム

11月22日（土）中山学区民体育振興会と東北福祉大学共催の中山学区民スポーツ大会が開催されました。昨年から開催しており、子供から年配の方まで、誰でもできる『ゆる』スポーツで東北福祉大の学生さんたちの指導の下、皆さん楽しんでいました。



- 写真説明**
- ① 開会式
 - ② くつしたまいれ
 - ③ ボッチャ
 - ④ モルック
 - ⑤ 車いす体験
 - ⑥ フライングディスク
 - ⑦ チアダンス



11月29日（土）午後、ふれあいパークの枯れた花を取り、天地返しをして肥料を入れ、チューリップの球根50個ほどを植えました。チューリップの球根が少ないので中央の花壇だけに植えました。参加人数は6人でした。有志の皆さん、寒い中お疲れ様でした。ありがとうございました。

